

# LAS HERMANAS ENCADENADAS

Hace mucho tiempo en Larraga vivían dos hermanas albinas. Eran muy religiosas y vivían en la iglesia con su madre. Un día, su madre se cansó de ellas y las encadenó. Desde ese momento empezaron a pasar cosas raras en Larraga, porque empezó a desaparecer gente y aparecieron animales extraños. ¡Hasta empezó a arder la iglesia!. Los únicos restos que quedaron en la iglesia fueron dos pelos albinos, la madre no sabía lo que estaba pasando. Pero un día escuchó hablar a sus dos hijas:

-Ya sabes lo que hacemos esta noche ¿no?

-Sí, mamá se arrepentirá de habernos encadenado.

La madre en ese momento no pensó más y dijo:

-¡Que les corten la cabeza!

Antes de que les cortaran la cabeza las hermanas encadenadas gritaron:

-¡Nos vengaremos!

Aunque esto pasó hace más de cincuenta años cuando alguien ve dos pelos albinos sale corriendo...



Alta montaña